

MEXICO.- La Consolidated Petroleum Company, ha ofrecido hacer un anticipo de tres millones de dólares, por cuenta de impuestos, tal como lo hicieron las Compañías "La Huasteca", "El Aguila" y la "Pierce", como muestra de confianza en la actual Administración.-

MEXICO.- En la Dirección General de Agricultura se efectuó una Junta de representantes de los Gobernadores de los Estados, en la que se acordó que, en todos los Estados, se efectúe una exposición anual de Agricultura y Ganadería.-

MEXICO.- Ha sido otorgado por el Gobierno de Chile, al señor presidente de la República, general Abelardo Rodríguez, el Gran Collar de la Orden del Mérito.-

MEXICO.- La Confederación de Cámaras de Comercio declaró que, en Diciembre próximo, recibirán los algodoneros de la región de la Laguna una ración de cinco millones de pesos para el cultivo, garantizándola las cosechas.-

MEXICO.- La Legislatura del Estado de Coahuila, ha declarado hijos predilectos del Estado a los fallecidos presidentes de la República, señores don Francisco I. Madero y don Venustiano Carranza.-

MEXICO.- La Secretaría de Gobernación ha girado una Circular a los Agentes de Migración encaminada a que, los empresarios de espectáculos que importen toreros, boxeadores, artistas, etc., constituyan depósitos en efectivo o garantías de Empresas Afianzadoras de reconocida seguridad a fin de que los individuos importados en tal forma cumplan con las disposiciones de Migración.-

MEXICO.- El primer Vocal de la Comisión Nacional de Irrigación, salió con objeto de inspeccionar las obras de aprovechamiento de aguas del Río Bravo, destinadas al riego del valle de Juárez.-

MEXICO.- El Departamento de ferrocarriles de la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas, estudia los proyectos para la construcción de nuevas líneas ferroviarias, principalmente la vía corta MEXICO-TAMPICO Y VERACRUZ-TABASCO.-

MEXICO.- Se halla gravemente enferma la señora doña Leonor Llorente de Calles, esposa del señor general don Plutarco Elías Calles.- Los médicos que la atienden consideran su estado poco menos que desesperado.-

MEXICO.- La temperatura ha bajado hasta seis grados bajo cero, habiendo se congelado el agua en las fuentes.-

MEXICO.- Fue nombrado Jefe de Migración el señor Manuel Mier, en sustitución del Coronel señor Otilio E. Olguin.-

MEXICO.- Ha quedado arreglado el establecimiento de un Banco Refaccional para la región lagunera con residencia en Torreón, Coahuila, con un capital de tres millones de pesos.-

MEXICO.- La Cámara de Comercio de Navojoa, Sonora, comunica que se ha firmado un Convenio para el control de los precios de legumbres y cereales a fin de evitar que dichos productos se vendan con pérdidas para los cosecheros.-

MEXICO.- La artista mexicana Virginia Fábregas, que ha actuado durante cerca de cincuenta años, será objeto de un homenaje.- Un grupo de intelectuales solicita del Gobierno se le conceda una pensión.-

MEXICO.- Pesos contra dólares: día 22 \$ 3.09.- actual:-\$ 3.06.-

AGENCIA TRENDS.-

